

Schlickenrieder startet beim Thüringer Skimarathon

Schmiedefeld – Der Winter steht vor der Tür – und die Startliste des Thüringer Skimarathons füllt sich. Bereits jetzt haben über 330 Athleten für das neue Skilanglaufabenteuer über 43 Kilometer im Thüringer Wald am 17. Januar 2015 gemeldet. Unter ihnen ist mit Peter Schlickenrieder, Olympia-Zweiter 2002 und heute DSV-Vizepräsident für Breiten-sport, einer der bekanntesten deutschen Ex-Langläufer. Das freut die Veranstalter, denn durch die Teilnahme von leistungsorientierten, ehemaligen Weltklassesportlern als auch von Hobby- und Genussläufern wird die Philosophie des Laufes erst gelebt. „Der erste Thüringer Skimarathon wird ein großes Miteinander der Langlauffamilie“, ist sich Organisator Marcus Clauder sicher.

Zur Langlauffamilie gehören neben Aktiven und Veranstaltern natürlich auch Partner und Sponsoren. Glücklicherweise sind die Macher des Thüringer Skimarathons über mehrere Vereinbarungen mit Unternehmen aus der Region und der Skiindustrie. So ist es auch gelungen, die IKK classic als Titelsponsor und Gesundheitspartner zu gewinnen. *rd*